

ST. JEAN BAPTISTE, LE PRECURSEUR.

24 JUIN.

Jean vint au monde, à Hébron, l'année même où naquit le Sauveur. On sait de quels prodiges fut accompagnée sa naissance. La Judée en fut saisie d'étonnement, et tous ceux et toutes celles qui furent visiter Elizabeth, sa mère, s'en retournaient chez eux en se disant : "L'enfant que nous venons de voir en son berceau est destiné à de grandes choses." Et ils avaient raison, car la main du Seigneur était étendue sur lui.

Quand Jean eut quitté le lien de sa naissance ; quand abandonnant tout, il se fut enfoncé dans les solitudes du désert, sa vie devint d'une extrême austérité. Une rude tunique de poil de chameau, serrée autour de la taille par une lanière de cuir, était tout son vêtement.

Après l'avoir ainsi tenu caché dans le désert, Dieu le manifesta au monde, la quinzième année du règne de Tibère. Les rives du Jourdain entendirent ses premières prédications, et dans toute la Judée se répandit bientôt le bruit qu'un prophète, convertissant les pécheurs, avait paru, criant : "Faites pénitence ! faites pénitence ! car le règne de Dieu est proche, et la cognée est déjà à la racine de l'arbre."

Et alors des multitudes, riches et pauvres, grands et petits se portèrent vers Jean pour l'entendre.

A tous le précurseur faisait confesser leurs péchés, et les faisait entrer dans le Jourdain leur disant : "Croyez à celui que je suis venu annoncer, c'est lui qui vous baptisera dans l'esprit et dans le feu et qui vous accordera le pardon de vos péchés."

La réputation de saint Jean devint si grande, que plusieurs crurent qu'il était lui même le Christ, le Messie, depuis tant de siècles prédit par les prophètes ; mais Jean rejeta bien loin de lui ce titre qui ne pouvait appartenir qu'au divin fils de Marie.

Jean le Baptiseur ou Baptiste n'avait jamais vu le Christ dont il annonçait la venue ; seulement les inspirations qu'il avait reçues d'en haut lui avaient appris que le Rédempteur serait celui sur lequel il verrait descendre le Saint-Esprit. Et lorsque Jésus vint avec d'autres Juifs pour recevoir le baptême de Jean, celui-ci s'inclina devant lui, disant : "C'est moi qui ai besoin d'être baptisé et purifié par vous."

Mais le Christ insistant, le baptiseur obéit et, lorsque Jésus fut entré dans le Jourdain, il lui donna le baptême.

A l'instant où l'eau tomba sur le front auquel appartient de toute éternité la couronne des mondes, le ciel s'entrouvrit au dessus de la tête du baptisé ; le Saint-Esprit, sous la forme d'une colombe, plana audessus de lui et la voix de Dieu proclama que celui-ci était son fils bien aimé ! en qui il avait mis toutes ses com-